

BROADCAST

Patroli dan Pengamanan Turnamen Sepak Bola di Wilayah Hukum Polsek Takokak Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

Jul 4, 2024 - 19:09



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk memastikan kelancaran dan keamanan turnamen sepak bola di wilayah hukum Polsek Takokak, Polsek Takokak melaksanakan kegiatan patroli dan pengamanan (Pam) pada hari Kamis, 4 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh IPDA R. Kurnia Gumelar, Kanit Samapta Polsek

Takokak, Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya patroli dan pengamanan ini untuk mencegah berbagai gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan lainnya. "Kami ingin memastikan bahwa turnamen sepak bola ini berjalan lancar dan aman, sehingga masyarakat dapat menikmati pertandingan tanpa kekhawatiran akan gangguan Kamtibmas," ujar AKP H. Marta Wijaya.

IPDA R. Kurnia Gumelar bersama timnya melakukan patroli di sekitar lokasi turnamen, berinteraksi dengan penonton dan panitia untuk mendeteksi potensi gangguan serta memberikan himbauan terkait keamanan. "Kami hadir untuk memastikan bahwa semua pihak yang terlibat dalam turnamen ini merasa aman dan nyaman. Kami juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan bersama," kata IPDA R. Kurnia Gumelar.

Selain melakukan patroli, tim juga memantau area parkir kendaraan untuk mencegah tindak pencurian dan memberikan panduan kepada penonton tentang tempat parkir yang aman. "Kami berusaha untuk menekan potensi tindak kriminalitas dan menciptakan situasi yang kondusif selama turnamen berlangsung," tambahnya.

Masyarakat yang menghadiri turnamen sepak bola ini menyambut baik upaya pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Kehadiran aparat kepolisian memberikan rasa tenang dan nyaman, sehingga mereka dapat menikmati pertandingan dengan lebih baik.

Kegiatan patroli dan pengamanan turnamen sepak bola ini merupakan bagian dari strategi Polres Cianjur untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak. Melalui langkah-langkah preventif seperti ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan tertib bagi seluruh warga yang terlibat dalam kegiatan tersebut.